



竜二通信



竜ヶ崎二高は2025年110周年を迎えます。

WEBサイト:<https://www.ryugasaki2-h.ibk.ed.jp/> 2024年度 6号



【龍ヶ崎市長に竜二のコロックをPR】2025/1/9
龍ヶ崎市の萩原市長に本校の「はんぺんコロック」を試食していただきました。竜二のコロックを龍ヶ崎市のふるさと納税の返礼にできないかと現在取り組んでいます。萩原市長にも応援していただいたことを励みにこれからも頑張ります！



【3年生保育実践選択者絵本の読み聞かせ体験】2025/1/14

昨年度もお世話になった、まつやま中央保育園に3年生が大型絵本の読み聞かせに行ってきました。3歳児クラス、4歳児クラス、5歳児クラスにお邪魔しました。大きな絵本を園児の前で読むのは緊張した様子でした。持つのも、ページをめくるのも大変でしたが、園児に問いかけながら楽しく活動させていただきました。



【1年生「茶道体験」】2025/1/16

本日、1年生は茶道の体験をしました。生徒たちは緊張の面持ちで茶菓子をいただき、慣れない手つきでお茶をたてました。講師の先生からはお茶をたてることだけでなく、礼儀作法もご教授いただき、かじこまった姿勢を見せる場面もありました。どの生徒も、普段ではなかなか体験できない茶道を楽しんでいるようでした。



【服部栄養専門学校 大野文彦先生をお招きしての料理講習会】2025/1/16

2年生のフードデザインの授業に、服部栄養専門学校の先生をお招きして、料理講習会を実施しました。じゃがいものシャトー切りは、ナイフの扱いに苦労している様子も見られました。メニューは、「若鳥のソテー・グランメーブル風」「ジュード・ヴィライユ」「杏仁豆腐」です。調理の専門用語も教えて頂きながら、盛り付けの大切さも教えて頂きました。



【1年生「龍神太鼓」体験】2025/1/21

本日、地元の太鼓演奏グループである、龍神太鼓保存会から講師をお招きして、龍神太鼓の体験をしました。初めは講師の方々から丁寧に太鼓の叩き方やリズムを教わりながら恐る恐る叩いていましたが、後半には慣れ、チャンチキやチャッパなどの鳴り物もやらせてもらい、楽しそうに演奏していました。このような伝統文化に触れる機会はとても貴重なので、今日の感動は是非忘れないで欲しいです。



【2学年インターンシップ】2025/1/21~23

インターンシップを実施しました。就職希望者の生徒を対象に、希望の職種に合わせて、インターンシップを行いました。これから仕事を決めていく上で、自分なりの軸を見つけていくことができたはずで、まもなく3学年となるので、気を引き締めて、これからの高校生活を送ってほしいです。



【3学年 まいりゅうキャリア】2025/1/23

就職を目指す高校生の「社会人になるためのマナー講座」
自分の望む生き方を実践するための方法についてわかりやすく説明して頂きました。メラビアンの法則やザイオンスの法則などの心理学の視点での講義もありました。報連相の大切さを実感するために、図形伝達ゲームも行いました。記憶した図形を言葉だけで伝えていくゲームです。言葉で相手に伝えていく難しさを実感していました。社会人として、言葉遣いやメモの重要性などを体験する講座となりました。



【商業科 課題研究発表会】2025/1/23

1月23日(木)の5・6時限目に商業科課題研究発表会を行いました。本年度、3年生が研究した内容は、「龍ヶ崎街歩きマップ・学校CM・商品開発・イベント」の4つのテーマです。1・2年生にとっては、先輩の研究活動の集大成を知ること、今後の研究に向けての学びになったと思います。ここでの学びをそれぞれの研究のヒントにして頑張りましょう。発表してくれた3年生のみならず、お疲れ様でした。卒業後も、商業科で学んできた力や経験を思う存分発揮してくれることを願っています。



【予銭会】2025/1/31

今年度も予銭会が行われました。今年は、軽音楽部の演奏から始まり、教員の有志、音楽部とそれぞれがこの行事を盛り上げてくれました。なかでも特筆すべきは3年生の教員団と音楽部による演奏「旅立ちの日に」。3学年主任の先生の指揮に合わせて奏でられる音色に3年生への愛情を感じました。生徒たちも喜んでいました。この予銭会では、人間文化科の3年生が制作したドレスもお披露目されます。今年も様々なデザイン衣装を見ることができました。自分で作った衣装に身を包んだ3年生はとても美しく輝いていました。